

## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

## Reprise L2: Palun et Ecuele titulaires, Obiang sur le banc

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

E coup d'envoi de la saison 2021-2022 de Ligue 2 française a été donné samedi 24 juillet dernier. Une reprise qui a vu la participation de quelques Gabonais engagés cette saison en deuxième division dans l'Hexagone. C'est le cas notamment des Dijonnais Bruno Ecuelé Manga, Didier Ndong, du Bastiais Lloyd Palun, de l'Ajaccien Sidney Obissa et du Rodézien Johan Obiang. Pour cette première levée, seuls Ecuélé Manga et Lloyd Palun ont été titularisés. Obiang, quant à lui, a commencé le match sur le banc avant de faire son entrée à la place de Kerouedan (72e). S'agissant de Didier Ndong, il n'a tout simplement pas été convoqué pour la rencontre face à Sochaux. Bastia-Nîmes (1-1):

le match entre le promu Bastia et Nîmes, descendu d'un étage, n'a pas donné de vainqueur. Lloyd Palun, aligné d'entrée sur le côté droit de la défense corse, et ses coéquipiers ont fait jeu égal face aux Crocodiles nîmois. Un résultat nul logique au vu de la physionomie de la rencontre.

Dijon-Sochaux (1-3): les Dijonnais à domicile ont complètement manqué leur entrée en matière en s'inclinant 1-3 contre Sochaux. Grand favori pour la montée, le DFCO n'a pas montré grand-chose durant toute la partie. Bien au contraire, les Bourguignons ont sombré face aux hommes d'Omar Daf. Très lourd en défense, Bruno Ecuele Manga a assisté, impuissant, sur le terrain, à la première débâcle de son équipe. Didier Ndong, par contre, n'a pas été convoqué pour ce match.

Rodez-Caen (0-4): les Normands ont constamment imposé leur



Pour sa première sortie avec Bastia, Palun se contente d'un résultat nul.

vitesse et contenu les attaquants ruthénois. Les joueurs de Rodez n'ont pas trouvé la place pour marquer. Johan Obiang qui a débuté la partie sur le banc a fait son entrée à la place Kerouedan

(72e). Mais sans succès! Ajaccio-Toulouse (2-2): les joueurs du TFC ont été accrochés par Ajaccio. Par deux fois, les Violets ont mené au score, et ont évolué à 11 contre

10 pendant plus de 50 minutes. Mais par deux fois aussi, ils ont été rejoints au tableau d'affichage par les Corses. Sydney Obissa n'était pas convoqué pour ce

## Hatayspor réclame désormais 12 millions d'euros pour Boupendza

W.N. Libreville/Gabon

U terme de la saison écoulée, qui a vu l'attaquant gabonais Aaron Boupendza terminer en tête du classement des buteurs de SuperLig avec 22 réalisations, les dirigeants d'Hatayspor ont réclamé aux potentiels "acheteurs" 8 millions d'euros (environ 5 milliards de francs) pour laisser partir leur buteur. Entre-temps, plusieurs clubs s'étaient manifestés avec des offres allant de cinq à six millions d'euros. C'est le cas de Galatasaray et du Celtic Glasgow (Écosse). Offres immédiatement rejetées. Selon le site turc Fotomac, dans sa parution d'hier, Aaron Boupendza aurait donné son accord aux dirigeants de Fenerbahçe pour intégrer le club cette saison. Les dirigeants stambouliotes auraient même proposé huit millions d'euros pour recruter notre compatriote.



Mais, fait curieux, précise le site, les dirigeants de Hatay ont revu à la hausse leurs prétentions. Ils ne réclament désormais pas moins de 12 millions d'euros (environ 8 milliards de francs) pour libérer le joueur". Hier, pour enfoncer encore un peu plus le clou, le directeur technique de Hatayspor Omer Erdoğan a indiqué, lors d'une conférence de presse, que "je ne veux pas donner de noms, mais les entraîneurs de certains clubs m'ont appelé et ont obtenu des informations sur le caractère de Boupendza. Nous vendrons Boupendza si une offre qui nous plaît nous parvient".

Affaire à suivre!

## Neveu rend visite à Mfa Mezui au Luxembourg

Willy NDONG Libreville/Gabon

ATRICE Neveu, le sélectionneur des Panthères du Gabon, effectue depuis le 20 juillet dernier une mission d'inspection et de prospection en Europe. Cette tournée, entièrement financée par le ministère des Sports, vise, entre autres, à s'enquérir de la situation réelle de nos expatriés en club, et finaliser les dossiers de quelques binationaux susceptibles d'intégrer la sélection dans quelques mois. Ainsi, dimanche dernier, Patrice Neveu et Fabrice Do Marcolino, référent de la Fégafoot zone Europe, s'étaient rendus au Luxembourg aux fins de rencontrer le portier de l'équipe nationale Anthony Mfa Mezui. C'était après la rencontre amicale d'avantsaison, perdue 2-3 au stade Jos-Haupert par le FC Rodange



91 devant Differdange 03. Une rencontre qui aura permis au technicien français d'évaluer les forces et faiblesses du portier titulaire des Panthères. " Il est en pleine forme", renseigne le technicien français, qui a profité de l'opportunité pour s'entretenir, tout naturellement, avec son poulain, mais également avec l'entraîneur du FC Rodange 91, Selimovic. Selon nos informations, Patrice Neveu, qui a déjà repéré trois

binationaux prometteurs ayant un fort potentiel, s'active actuellement à les convaincre d'intégrer les Panthères. " Les joueurs repérés par Neveu ont apprécié le projet sportif proposé par le coach. Ils sont presque tous partants. Il a d'ailleurs rencontré à Lyon un binational qui a donne son accord pour intégrer la sélection", confirme une autre source qui précise que la mission de Neveu en Europe sera fructueuse.